
令和２年度胆江地区中学校つなげる体育大会が、６

月２０日（土）・２１日（日）に梅雨とは思えないよ

うなさわやかな好天のもと、開催されました。

今年度は、上位大会の切符には結びつきませんが、

これまでの活動の成果を発揮する機会として、会場も

各校の体育館や校庭等を利用しての開催となり、本校

では、軟式野球とバスケットボール男子の競技が行わ

れました。

試合会場にいるチーム数も制限され、声援も拍手が

中心で、例年とは雰囲気の異なる大会となりましたが、

選手の皆さんは、それぞれプレーに集中し、精一杯の

力を発揮しようとしていました。また、各部の顧問の

先生方からも、選手の皆さんが一生懸命にプレーをし

たという話をお聞きしました。大変立派だったと思い

ます。

なお、勝ち残った部の次の試合と、サッカー部、剣

道部は７月１１日（土）以降に、柔道部は、８月１日

（土）、２日（日）に行うことになっています。

まだ、試合ができる皆さんは、これまで練習を一緒

に頑張ってきた仲間と１試合でも多く試合ができる

ように頑張ってほしいと思います。

また、残念ながら敗退してしまったという部の皆さ

んもいます。試合ですから、勝つこともあれば負ける

こともあります。大事なことは、試合の中で、これま

で取り組んできたことが、しっかりと出せたか、自分

自身やチームの成長を実感することができたかとい

うことだと思います。それから、スポーツに親しんだ

り、競技に取り組んだりすることは、今後もできるこ

とです。高校など新しいステージで、目標を見つけ、

また一生懸命に取り組んでほしいと思います。

６月２０日（土）・２１日（日）に行われた試合結

果は、以下の通りでした。

部名 試合結果

軟式野球
１回戦 対 東水沢中 １－１(抽選勝)

２回戦 対 江刺一中 ４－２ (勝)

男子バスケ

ットボール
１回戦 対 前沢中 34－66 (負)

女子バスケ

ットボール
１回戦 対 水沢南中 23－94 (負)

男子バレー

ボール
１回戦 対 水沢中 ２－０ (勝)

女子バレー

ボール
１回戦 対 前沢中 ２－０ (勝)

男子ソフト

テニス

１回戦 対 江刺東中 ３－０ (勝)

２回戦 対 江刺一中 ３－０ (勝)

女子ソフト

テニス
１回戦 対 東水沢中 １－２ (負)

男子卓球 １回戦 対 水沢中 ２－３ (負)

女子卓球 １回戦 対 江刺南中 ０－３ (負)

男子バドミ

ントン
１回戦 対 江刺一中 ０－３ (負)

女子バドミ

ントン
１回戦 対 胆沢中 ３－０ (勝)

さて、柔道競技のように夏休みに大会を開催すると

いう部もあることから、大会の報告会を開催すること

が難しい状況となっています。しかし、１・２年生に

は、３年生の思いを引き継ぎ、これからの部活動に励

んでほしいと思い、各部の部長に大会を振り返っても

らい、校報に順次掲載することといたしました。

＜女子バスケットボール部＞ 部長 髙橋 琉々花

私たち女子バスケットボール部は、つなげる体育大

会の目標を「全力で試合を楽しむ」と設定し、そのた

めに日々の部活では、試合で大事な３種類のディフェ

ンスと勢いのあるオフェンスの練習をしてきました。

大会前に４つの練習試合があり、そこでは３勝１敗。

確実に前の自分たちより成長していると実感できま

した。しかし、大会では、前回大会３位の水沢南に大

差で敗北してしまいました。最初に勢いに乗れなかっ

た事が大きな敗因だと思います。けれど、自分たちの

プレーをやめず、中盤は自分たちに勢いがきたことが、

目に見えてわかりました。強い相手にも自分たちのプ

レーが伝わるということを忘れず、後輩たちには、さ

らに部活を盛り上げていってほしいと思います。最後

に今大会を開いてくれた方々、ずっと見守ってくれた

保護者の方々、美月先生や野里先生には感謝しかあり

ません。ありがとうございました。

＜女子ソフトテニス部＞ 部長 平 優夢花

私たち女子ソフトテニス部のつなげる体育大会の

目標は決勝戦進出でした。今はやっているコロナのせ

いで、十分な練習ができませんでしたが、限られた時

間の中で精一杯練習に取り組みました。結果は東水沢

中学校に２－１で負け、１回戦敗退という結果に終わ

りました。つなげる体育大会に向けて頑張ったことは

ファーストサーブの確率を上げることや、レシーブな

どストロークの技術向上はもちろん、メンバーとの絆

を深めたり、先輩と後輩関係なく、練習で教え合った

りなど、気持ちの面も強化することでした。

しかし、行動の遅さや練習に関係のない話をしてい

ることがあり、そのせいで真面目に練習に取り組んで

いない人が多く見られました。私たち３年生はこのつ

なげる体育大会で引退となりますが、新体制になった

１・２年生には、頑張ってきたものはしっかり続けて

ほしいし、今回出た課題はしっかり見直し、改善して

いって、もっともっといいチームになってほしいです。

＜男子バドミントン部＞ 部長 明神 千尋

男子バドミントン部は、つなげる体育大会となって

から、初戦突破を目標に活動してきました。結果はス

トレート負けで、３年生は部活を終了しました。しか

し、この大変な状況の中で大会を開いてもらえたこと

に感謝を忘れず、３年生はくやしい気持ちややりきれ

なかった思いを受験や高校の部活でつなげていけた

ら良いと考えています。１・２年生はこれからの部活

で、僕たちが達成できなかった目標を達成してほしい

と思います。最後に、２年間支えてくださった保護者

コーチ、先生方に感謝し、次の目標に向かって頑張り

たいです‼
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